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本报讯（记者 郑杰）16日上午，市委常
委会会议暨市委党的建设工作领导小组会
议召开，深入学习贯彻习近平总书记关于
党纪学习教育的重要讲话重要指示精神，
认真落实中央、省委和扬州市委部署要求，
推动全市党纪学习教育高质量开展。市委
书记张利主持会议。

就开展好党纪学习教育，会议指出，
要提高政治站位，深刻领会党纪学习教
育重大意义。要铸牢“忠诚”之魂，把学
习党纪与学习党的创新理论紧密结合起
来，与把握“五个必须”实践要求、明晰

“七个有之”政治红线贯通起来，引导党
员干部深刻领悟“两个确立”的决定性意
义，坚决做到“两个维护”。要恪守“干
净”之本，淬炼“担当”之勇，引导党员干
部树立正确的权力观、政绩观、事业观，
以党员干部的担当作为把各方面干劲带
起来，将学习教育激发出的工作热情，转

化为“开辟新赛道、增创新优势、跑赢新
赛程”的强大动力。

会议要求，要聚焦目标任务，着力推动
党纪学习教育走深走实。全市各级党组织
要把学习重点聚焦到《中国共产党纪律处
分条例》上，坚持原原本本学、逐章逐条学、
交流研讨学、联系实际学。要深入开展警
示教育，通过以案说德、以案说纪、以案说
法、以案说责，强化警示震慑。要切实加强
解读培训，深刻剖析思想根源，突出对新提
拔干部、年轻干部、关键岗位干部等重点对
象的纪律培训，推动全体党员干部坚定理
想信念、提升党性修养，扎实推进各项重点
任务。

会议强调，要加强组织领导，形成推
动党纪学习教育工作合力。市委党建工
作领导小组发挥工作推进、组织协调和指
导督查的作用。各党委（党组）切实扛起
主体责任，精心组织实施，加强督促落

实。各级党组织书记要履行好第一责任
人责任。要坚持跟踪督导、注重统筹兼
顾、力戒形式主义，使党纪学习教育每项
措施都成为促进中心工作、推动高质量发
展的有效举措。

就整治群众身边的不正之风和腐败问
题，会议强调，各地各部门要紧紧围绕“四
个聚焦”的整治重点，履行好主体责任和监
督责任，统筹协调，深入研判，层层压实责
任，细化工作任务，切实抓好集中整治各项
工作。要推动以案促治，把开展集中整治
同党纪学习教育结合起来，推动广大基层
干部从思想上正本清源、固本培元，积极为
群众办实事、解难事，不断增强人民群众获
得感、幸福感、安全感。

会议听取了我市党纪学习教育有关情
况汇报，审议了党纪学习教育《实施方案》，
传达学习了上级关于群众身边不正之风和
腐败问题集中整治工作会议精神。

市委常委会会议暨市委党的建设工作领导小组会议召开

推动全市党纪学习教育工作高质量开展
张利主持

向“新”而动 聚“力”前行
（详见2版）

习近平总书记在参加十四届全国人大二次会议江苏代表团审议时强调，要牢牢把握高质量发展这个首要任务，因地制宜
发展新质生产力。发展新质生产力是推动高质量发展的内在要求和重要着力点，对建设现代化新高邮至关重要。今日，高邮
融媒推出聚焦新质生产力特稿——

今日导读>>>>>>

本报讯（记者 居佳佳）16日上午，我市举办尚
品华庭小区首批不动产权证发放仪式，20名小区
业主代表顺利拿到了期盼已久的“大红本”。副市
长王汉东参加活动。

据了解，位于我市经济开发区的尚品华庭小
区，由于多种原因，导致小区业主十多年来一直无
法办理不动产权证。为尽快打通不动产登记办证

“堵点”，我市提级办理，市政府高位推动，成立高
规格专班，建立工作小组，市资规局、住建局、公安
局等多部门联动，从办证“末端”追溯问题源头，多
措并举终于化解了历史遗留问题。

王汉东要求，开发区及各相关部门单位要继
续高位推动、高效推进、高质落实，全力为尚品华
庭小区600多户居民打通不动产权证书办理“最
后一公里”。

首批不动产权证发放——

尚品华庭小区业主喜“领证”

我为群众办实事

乡村振兴·高邮实践

本报讯(记者 文正) 11日至12日，第
三届乡村振兴赋能计划走进山东省兰陵
县。在12日晚由农业农村部中国农业电
影电视中心举办的荣耀盛典上，我市高邮
湖大闸蟹行业协会荣获“乡村振兴赋能计
划组织振兴典型案例”。据悉，高邮湖大闸
蟹行业协会是此次全国唯一入选该奖项的
行业协会。

乡村振兴赋能计划以“赋能乡村振兴，
建设农业强国”为宗旨，联合多个国家级涉
农单位、地方政府、龙头企业、权威媒体、科研

机构等，共同推介乡村振兴典型案例，聚合
社会资源，打造媒体助力乡村振兴新模式。
此次盛典进一步发挥了乡村振兴赋能计划
典型推介平台、学习交流平台、资源共享平
台、联动合作平台作用，打造了一场仪式感
强、形象权威、形式丰富、多平台联动的乡村
盛事，全面展示乡村振兴典型案例，为全面
实施乡村振兴战略提供样本和路径。

2013年，市委、市政府组建了高邮湖
大闸蟹行业协会，通过整合全社会力量，努
力打造高邮湖大闸蟹品牌。从此，高邮湖
大闸蟹在助力乡村振兴的道路上，毫不

“蟹”怠，越爬越欢畅，越爬越有劲头，成为
高邮农业高质量发展的特色产业、高邮农

民致富增收的特色项目、高邮对外形象展
示的特色品牌。

我市还把发展高邮湖大闸蟹产业作为
乡村振兴的农业特色产业和致富百姓的特
色项目。为此，市政府专门出台了《关于促
进高邮湖大闸蟹产业加快发展的意见》，持
之以恒地推进，坚定了人们发展大闸蟹产
业的信心和决心。截至目前，全市共有高
邮湖大闸蟹养殖基地12个，养殖面积超
20万亩，规模专业批发交易市场2个，高
邮湖大闸蟹养殖、流通经营户380家，农民
专业合作社20家，养殖户近1600户，年总
产量1.5万吨左右，年产业链综合产值超
15亿元。

高邮湖大闸蟹协会获评“乡村振兴赋能计划组织振兴典型案例”
全国唯一

近日，界首镇团委联
合三垛镇、汤庄镇团委在
湖上花海开展“我与乡镇
共奋进”青年圆桌派暨联
谊交友活动。活动期间，
青年们围坐在一起，围绕
我对乡镇的印象、我看乡
镇的变化、我对乡镇下一
步发展的建议等方面各
抒己见、畅所欲言，为乡
村建设贡献青年智慧和
力量。图为活动现场。

高雅郭萌摄影报道

本报讯（记者 葛维祥）
16日下午，市长田醒民主持
召开主要经济指标过堂会，
听取一季度主要经济指标完
成情况，研究分析存在的短
板弱项，部署安排下一步主
要工作措施。

会上，市发改委、工信
局、住建局、科技局分别汇报
了牵头指标完成情况、存在
问题及下一步工作打算。

在听取相关情况汇报
后，田醒民指出，对去年高邮
在扬州市高质量考核中所获
得的位次，我们要进行深刻
反思，对标找差，知耻而后
勇。就完成今年扬州市下达
的目标任务，特别是短板弱
项指标，要坚定目标不动摇、
不打折，坚决克服“习得性无
助”心理，做到愈挫愈勇，攻
坚克难，全力以赴，坚决打好

“翻身仗”。
结合去年及今年一季度

固定投资完成情况，重点就
如何补齐固投短板，田醒民
要求，一要加快建设。所有
项目建设要加快进度往前
赶，确保见到明显的实物工
作量，特别是省市重大项目
投资进度要加快。二要靠实
源头。对所有招商引资项目
进行一一梳排，切实提高项
目实在度。对去年考核开展

“回头看”，切实发挥考核“指
挥棒”公平、公正和激励作
用。对制造业政策奖励匹配合规、协议对赌履约
等情况进行复盘把关，切实防范各类风险，不断健
全完善各项政策。三要挖掘增量。加大招商引资
力度，既要招引重特大项目，也不能放过成长性高
的中小型项目。着力围绕能源、房地产、工程建设
等方面，强化项目招引、包装和开发。加强国有公
司在手土地开发政策研究，加快实现新的投资增
量。四要精准组织。对项目实行全生命周期管理，
建立清单、形成机制、固化责任。相关部门要强化
落实，精准调度，对下做好指导，对上做好争取。

会上，田醒民还专门就做好科技工作提要求，
一是要招商质态再提升。把科技招商具体要求进
一步谋细谋实；结合“5群11链”建立“一产业一基
金”“一链一工作专班”。加强科技招商培训，让专业
人做专业事。二是要精准抓手再研究。加强科技指
标分析研判，优化工作措施，抓住关键点，定目标下
任务。三是要组织推进再强化。坚持问题导向、结
果导向，进一步健全机制、拿出实招、苦干实干。

市委常委、常务副市长李深红，副市长史美山
参加会议。

田
醒
民
主
持
召
开
主
要
经
济
指
标
过
堂
会
时
强
调—

—

咬
定
目
标

攻
坚
克
难

全
力
以
赴

坚
决
打
好
﹃
翻
身
仗
﹄


